

Cette page peut être consultée en ligne à l'adresse <https://racingstub.com/articles/16604-au-debut-c-etait-beau-c-etait-choue>

Au début, c'était beau, c'était choué...

☆☆☆☆ (0 note) 📅 26/11/2003 01:53 📍 racingstub.com 🌐 Lu 842 fois 👤 Par marc 💬 0 comm.

Au début, c'était beau, c'était chouette... Le Racing venait de gagner la Coupe de la Ligue, Internet était alors au commencement...

Au début, c'était beau, c'était chouette... Le Racing venait de gagner la Coupe de la Ligue, Internet était alors au commencement de son ère "grand public". Dès lors, de nombreux sites commençaient à voir le jour tous différents, tous intéressants. Puis les dirigeants de l'époque ont voulu lancer leur site officiel. L'idée leur est venue de favoriser son exploitation en interdisant l'utilisation du logo et de la marque du club. Certains webmasters s'y plièrent, d'autres ont résisté.

A l'époque, on ne pensait pas que ce serait finalement les résultats et la gestion du club qui entraîneraient la disparition des différents sites de supporters. Il y a quelques mois encore, mis à part le site du Kop Ciel et Blanc, lercstrasbourg.com et le FURCS, aucun site ne permettait réellement d'échanger, de communiquer et de partager sa passion pour le Racing.

Forts de ce constat, nous avons souhaité mettre notre grain de sable à l'édifice et proposer ce site sur lequel vous naviguez actuellement : racingstub.com

Plus qu'un site, racingstub.com se veut un lieu de vie, d'échange, de communication. Comme son nom l'indique, le "Stub" est avant tout destiné à passer des moments agréables avec d'autres personnes ayant la même passion : le Racing! Outre sa partie dynamique (forum, pronostic, Stammtisch, messages privés, etc.), le site propose également une partie statique composée de centaines d'informations relatives au Racing d'aujourd'hui et d'hier. Nous espérons permettre aux plus jeunes de découvrir l'histoire riche du Racing, ses figures et ses épopées.

Ce lieu est le vôtre. Amusez-vous!

marc